

# CALLE DE "JOSÉ OTER JIMÉNEZ"



**L**a hasta ahora "calle de la Luz" ha pasado a llamarse "calle de José Oter Jiménez", hijo de nuestro pueblo y veterinario del mismo durante dieciséis años. Por boca de sus hijos cobra vida unos instantes avivando los recuerdos.

"Han pasado muchos años, cuarenta y cuatro, desde que dejé Maranchón. No fué fácil dejar amistades y recuerdos pero por una serie de circunstancias en el año 1956 me trasladé a Huesca.

Soy José Oter Jiménez, "el José" para unos, "Don José" para otros. Nací en Maranchón el día 2 de Mayo de 1909, estudié veterinaria en Zaragoza y el día 19 de enero de 1.930 tomé posesión en Tortuera, donde ejercí mi profesión hasta el año 1940. A partir de entonces empecé a ser el veterinario de Maranchón.

Sí, han pasado muchos años, hemos cambiado de milenio y todavía hay muchas personas que se acuerdan de mí. Han solicitado al Ayuntamiento cambiar el nombre de la calle donde nací, calle La Luz, por Calle de José Oter Jiménez, lo que ha sido aprobado por el pleno el día 3 de Junio..

No sabéis cuanto os lo agradezco maranchoneros, espero que mis hijos os lo sepan transmitir.

Es ahora cuando se avivan los recuerdos de una época que fué dura, pero cuánto tocábamos las guitarras y cuánto cantábamos, "cuatro esquinas tiene el horno, cuatro la...." "dieciseis mariposas tiene mi mandil...", ya sé que ahora también entonáis unos buenos solos de clarinete, "Columbiana".

Nevaba mucho, hacía frío, mi "Ford" nunca se ponía en marcha, menos mal que tenía unas buenas

ayudas para dar vueltas a la manivela.

Me acuerdo de las noches y días vigilando los cólicos de las caballerías, del cine en el horno, de las corridas de toros, de las tertulias en "Las Eras", de las novenas de la Virgen de los Olmos, de San Pascual y de todos vosotros y os doy las gracias, tanto a los que me conocéis, como a los que sólo habéis oído hablar de mí o ni siquiera sabéis quien soy. Mi recuerdo quedará en el nombre de una calle."



José Oter Jiménez  
(Fallecido el 16-3-1989)

## ESTÁIS INVITADOS

El Domingo 22 de octubre, se colocará la primera piedra del nuevo edificio Fundación Virgen de los Olmos y se servirá un vino español en el Centro Social. Previamente el Padre Ángel García, Presidente de la Asociación Edad Dorada Mensajeros de la Paz, arrendataria de la nueva Residencia, celebrará misa (12 h) en la Ermita y después se firmará el contrato de arrendamiento, así como el de ejecución de obras. Las primeras autoridades Regionales, Provinciales y Locales están invitadas, y de manera especial todos los maranchoneros. Os esperamos.

